



Village des
Genevez

Un voyage dans le temps

*« Nous sommes allées interviewer une résidente du home de Lajoux
à propos des Genevez... »*

Avez-vous toujours apprécié ce village ? Oui. *Pourquoi ?* Car on n'avait pas de travail à l'extérieur.

Est-ce que il y a eu des changements ? Oui. *Lesquels ?* Il y a beaucoup eu de constructions.

Comment vous vous déplaçiez dans le village ? C'était le début des voitures alors tout le monde en avait une. Elles étaient bon marché.

Quels étaient les métiers possibles dans le village ? Les personnes travaillaient surtout dans l'horlogerie... Il y avait une usine « Omega ». Elle y est toujours aux Genevez. Il y avait des grands bâtiments.

Il y avait déjà la foire de Lajoux avant ? Oui, les Genevez l'ont vendu contre une tête de bodje*, mais je ne connais pas bien l'histoire, je ne suis plus sûre.

Alliez-vous aux messes ? Oui, bien sûr. On avait tous les dimanches... matin, midi et soir. Pour finir on en avait marre.

Comment communiquiez-vous dans le temps ? Il y avait déjà des téléphones mais on se déplaçait plus souvent chez les gens.

* tête de moine en patois.

Est-ce que la vie avant dans le village était-elle reposante ? On travaillait beaucoup surtout les paysans. Ils avaient beaucoup de mal il fallait faire les foins et les regains.

Le magasin existait-il déjà ? Oui, mais c'était un livreur qui venait nous apporter les commissions. Il fallait commander ce qu'on voulait.

Vous préférez avant ou maintenant ? Je préférerais plutôt avant. *Pourquoi ?* Car ça s'est modernisé.



Résidente interviewée du home de Lajoux